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Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 13.03.2008  
AN/0461/2008 
hier: Pünktlichkeit der KVB-Busse und -Bahnen 
 
 
Die Anfrage lautet: 
 
„In letzter Zeit wenden sich häufig Fahrgäste der KVB mit Beschwerden über die Unpünktlichkeit 
von Bussen und Bahnen an die Politik. Um einen Überblick zu bekommen, auf welchen Linien sich 
die Fahrplanunregelmäßigkeiten häufen und welche Maßnahmen bereits ergriffen wurden, stellt 
die Grüne Fraktion folgende Fragen: 

1. Wie hoch ist der Grad der Pünktlichkeit auf den Stadtbahnlinien (bitte für jede Linie einzeln 
darstellen)? 

2. Was ist die Ursache von häufigen Verspätungen auf bestimmten Linien? 

3. Welche Buslinien können häufig den Fahrplan nicht einhalten? 

4. Wie wird bei Verspätungen sichergestellt, dass notwendige Anschlüsse erreicht werden 
können? 

5. Welche Maßnahmen ergreift die KVB, um den Fahrplantakt zukünftig wieder einzuhalten?“ 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 

Die Verwaltung hat die KVB um Stellungnahme zu den o.a. Fragen gebeten. Die KVB hat hierzu 
folgenden Zwischenbericht abgegeben: 
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Für eine fundierte Antwort auf die sehr detailliert gestellte Anfrage sind umfangreiche Auswertun-
gen aus dem Rechnergestützten Betriebsleitsystem (RBL) erforderlich. Aufgrund der Tatsache, 
dass sich die KVB derzeit in der Umrüstungsphase vom analogen zum digitalen Datenfunk befin- 
det, stehen momentan nur sehr eingeschränkt Daten für entsprechende Auswertungen zur Verfü-
gung. Um dennoch eine kurzfristige Beantwortung der Fragestellungen sicherzustellen, wurde zu-
nächst das Ziel verfolgt, mit den zur Verfügung stehenden Daten entsprechende Auswertungen 
vorzunehmen. Es musste jedoch festgestellt werden, dass damit keine aussagefähigen Ergebnisse 
mit dem gewünschten Detaillierungsgrad produzierbar waren. 
 
Aufgrund dessen kann die KVB zum jetzigen Zeitpunkt leider noch nicht die gewünschte ausführli-
che Antwort zu der Anfrage liefern. Diese wird nach jetzigem Sachstand in der zweiten Jahreshälf-
te 2008 nachgereicht. 
 

 
 
 
  
 
 
 
 


